

Cuba denunció en UNESCO bloqueo de EE.UU.



La Habana, 10 abr (RHC) El representante de Cuba ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Oscar León, denunció en París, el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por EE.UU. a nuestro país.

Al intervenir en el debate general del Consejo Ejecutivo del ente, el diplomático destacó el incremento de las sanciones del gobierno de Washington contra la mayor isla de Las Antillas con gran afectación en todos los ámbitos de la sociedad.

León se refirió al carácter extraterritorial de esa política y su impacto directo en los intereses de terceras naciones.

Al reafirmar el compromiso de Cuba con la Unesco, resaltó los esfuerzos que se realizan para garantizar la pronta y completa contribución al presupuesto regular, esfuerzos que -dijo- no son menores, considerando la condición de país en desarrollo, los estragos causados por eventos meteorológicos y el recrudecimiento del cerco estadounidense, que imponen obstáculos significativos para el normal desempeño de la economía y el desarrollo del Estado. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**



Radio Habana Cuba